

退任あいさつ

主な功績



健康で生きがいのある平和な町づくりを目指し、「スポーツ健康都市宣言」をしました。



待ち望んでいた中学校の校舎と講堂棟が完成。校庭整備も今年8月に完成予定です。



光町と横芝町とをつなぐ新橋が開通。両町の交流が更に深まることが期待されます。



新市の発展を願う 二期八年を振り返る

前町長 向後 肇

平成七年五月二十一日、厳しい選挙を経て混乱する町政の中で町長に就任しましたが、その当時の緊急課題は町政を安定した軌道に乗せること、一日も早く明るい平和な光町をとり戻すことと考え、公平、清潔、誠実な町政運営に努力いたしました。幸い議会の皆さんや、多くの町民の皆さんのご協力によって順調にこ

れらの課題を克服する一方では、新しい町政の指針として「活力ある文化環境都市」を目指す長期構想も策定することができました。町政が安定するにつれて、幸運にも恵まれ町の将来に強い影響のある大きなプロジェクトをいくつか手掛け、軌道に乗せることができました。例えば、銚子連絡道の建設も順調に進み、ICの建設も順調に進み、更にICを核とした地域の活性化に役立つようなアク

セス道路の整備についても県の五ヶ年計画にとりあげて頂きました。栗山川の河川改修についても思うように進みませんでしたが、平成十二年度以降は県も平成十六年度完成を目指す方針を決定し、現在すでに国道橋や鉄橋の架け替え、横芝堰の移転などの工事が急ピッチで進められ新しい町道橋も立派に完成しました。光中学校の建て替えもすでに校舎、講堂は完成し校庭、周縁道路の整備も近く完成予定です。子供達の夢を育む学校として、また町民の皆さんに開かれた学校として活用して頂きたいと願っております。市町村合併も経余曲折を経ながらも八日会がスタートし、平成十六年度中の合併を目指してお

成十二年度以降は県も平成十六年度完成を目指す方針を決定し、現在すでに国道橋や鉄橋の架け替え、横芝堰の移転などの工事が急ピッチで進められ新しい町道橋も立派に完成しました。光中学校の建て替えもすでに校舎、講堂は完成し校庭、周縁道路の整備も近く完成予定です。子供達の夢を育む学校として、また町民の皆さんに開かれた学校として活用して頂きたいと願うことを心からお礼申しあげます。有難うございました。これからも数多くの課題があるようかと思いますが、新しい町長を中心とする皆さんとのご協力によって光町が更に充実発展いたしますようお願いいたしまして退任の挨拶といたします。長い間有難うございました。